



UNA AZULADA INVITACIÓN A CONTEMPLAR LAS ESTRELLAS: CHRONOMASTER ORIGINAL TRIPLE CALENDAR LAPIS LAZULI

El nombre ZENITH nace de un cielo lleno de estrellas. En una mirada a la bóveda celeste, Georges Favre-Jacot, fundador de la marca, imaginó el cénit –el punto más alto que una estrella puede alcanzar en el cielo– como la encarnación perfecta de su búsqueda de la excelencia relojera. El azul, reflejo de posibilidades infinitas, se ha convertido en el color emblemático de ZENITH. Tras la presentación en Watches and Wonders 2025 del G.F.J. y la trilogía 160.º aniversario de cerámica azul, ha llegado el momento de vestir de azul otro clásico de ZENITH. El CHRONOMASTER Original Triple Calendar está ahora adornado con una cautivadora esfera de lapislázuli, a la vez irresistible, funcional y muy evocadora.

La relojería a menudo se considera un hijo de astronomía, nacido de la eterna búsqueda de la humanidad para medir el tiempo a través de los movimientos de los cuerpos celestes. El CHRONOMASTER Original Triple Calendar, que evoca estos ciclos cósmicos, muestra a la perfección las horas, la fecha, el día de la semana, el mes y las fases de la luna. En su última versión, el modelo presenta una esfera elaborada en lapislázuli, que evoca un cielo nocturno estrellado con su tono azul intenso salpicado de brillantes inclusiones de pirita de color dorado. Estas manchas minerales, presentes de forma natural, garantizan que no haya dos esferas (ni dos relojes) exactamente iguales.

En un refinado tono plateado, los tres contadores y el anillo de las décimas de segundo ofrecen un contraste llamativo y una legibilidad excepcional. Las indicaciones del calendario completo están perfectamente integradas y dispuestas de forma intuitiva. El día de la semana y el mes aparecen por encima de los contadores del cronógrafo, a las 11 y a las 2 horas respectivamente. En cambio, la fecha está discretamente situada a las 4:30 horas, mientras que la fase lunar está elegantemente incrustada en el contador de minutos del cronógrafo a las 6 horas.

El cronógrafo con calendario completo, un verdadero clásico de ZENITH, fue reintroducido en 2024 como el CHRONOMASTER Original Triple Calendar. Su compacta caja redonda de 38 mm se inspira en el emblemático A386 de 1969, con pulsadores tipo bomba, asas afiladas y un cristal de zafiro en forma de caja en relieve.

En su corazón late el calibre automático El Primero 3610, una evolución moderna del icónico cronógrafo de alta frecuencia de ZENITH, ahora realizado con una verdadera función de décimas de segundo. El segundero del cronógrafo completa una rotación de la esfera en solo 10 segundos, indicando con precisión una décima de segundo en el anillo de las horas plateado. Con una reserva de marcha de 60 horas y un mecanismo de parada de segundos para ajustar la hora con precisión, este movimiento es una combinación perfecta de legado e innovación.



A continuación, el fondo de caja abierto de zafiro revela la intrincada arquitectura del movimiento, incluida una llamativa rueda de pilares azul y una masa oscilante calada con la estrella de cinco puntas de ZENITH.

El CHRONOMASTER Original Triple Calendar Lapis Lazuli está equipado con una correa de piel de becerro azul con cierre desplegable de acero inoxidable y se entrega con un brazalete de acero a juego con cierre desplegable, que ofrece versatilidad y estilo sin esfuerzo.

El CHRONOMASTER Original Triple Calendar Lapis Lazuli está disponible en las boutiques ZENITH, en el sitio web oficial de la marca y en los distribuidores autorizados de todo el mundo.

ZENITH: THE HEART OF WATCHMAKING

ZENITH, fundada en 1865 en Le Locle, Suiza, está a la vanguardia de la relojería suiza desde hace más de 160 años, impulsada por un espíritu pionero y una búsqueda incesante de la precisión. ZENITH, la primera manufactura relojera suiza de integración vertical, ha revolucionado continuamente la relojería al desarrollar y fabricar movimientos de Manufactura, especialmente El Primero, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo lanzado en 1969, famoso por su precisión y rendimiento incomparables.

Los relojes de ZENITH celebran su dedicación a la innovación y a una artesanía excepcional. Además, la colección CHRONOMASTER destaca el dominio de la marca de los cronógrafos de alta precisión, el DEFY muestra la innovación técnica y el diseño atrevido, mientras que la colección PILOT rinde homenaje al legado de aviación de ZENITH con relojes distintivos y listos para la aventura. Este compromiso inquebrantable con la precisión ha sido reconocido con 2333 premios de cronometría sin precedentes, lo que subraya el legado de excelencia duradero de ZENITH. El calibre 135, ganador de la mayoría de esos premios, ha sido objeto de una moderna remodelación que integra soluciones técnicas y materiales actualizados. ZENITH ha decidido darle un nuevo hogar en su recién presentada colección G.F.J.

A lo largo de su historia, los relojes ZENITH han acompañado a pioneros que se atrevieron a soñar a lo grande y a lograr lo extraordinario: desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. Este espíritu atrevido sigue guiando a la Maison a medida que redefine el futuro de la relojería suiza.

ZENITH celebra más de un siglo y medio de excelencia, innovación y propósito, y sigue estando a la vanguardia de la relojería suiza, empoderando a quienes desafían las convenciones y aspiran a la grandeza.

De Le Locle al mundo, de 1865 a hoy, ZENITH es el corazón de la relojería.



CHRONOMASTER ORIGINAL TRIPLE CALENDAR LAPIS LAZULI

Referencia: 03.3400.3610/51.C910

Puntos clave: cronógrafo automático El Primero con rueda de pilares capaz de medir y mostrar las décimas de segundo. calendario completo (día, fecha y mes). Indicaciones de fase lunar. Reserva de marcha de 60 horas. Mecanismo de parada del segundero. Esfera de lapislázuli

Movimiento: El Primero 3610 Automático.

Frecuencia: 36 000 alt/h (5 Hz).

Reserva de marcha: 60 horas

Funciones: movimiento cronógrafo con indicación de las décimas de segundo. calendario completo (día, fecha y mes). Indicación de fase lunar. indicación central de horas y minutos. Segundero pequeño a las 9 horas aguja del cronógrafo central que da una vuelta en 10 segundos, contador de 60 minutos a las 6 en punto, contador de 60 segundos a las 3 en punto

Acabados: masa oscilante con forma de estrella y acabado satinado

Precio: 21 900 CHF/23 700 EUR/22 700 USD

Material: acero inoxidable

Estanqueidad: 5 ATM

Caja: 38 mm / Grosor: 14 mm / De asa a asa: 46 mm

Esfera: lapislázuli con tres contadores plateados

Índices: rodiados, facetados y recubiertos de Super-LumiNova SLN C1

Agujas: rodiadas, facetadas y recubiertas de Super-LumiNova SLN C1

Brazalete y cierre: correa de piel de becerro azul con cierre desplegable de acero y brazalete de acero a juego con cierre desplegable.

